
みなさんのご協力に感謝 校長 今村 敏之

ぐずついた天候が続き、夏らしい強い日差しが待ち遠しく感じられます。そのような中でも子ども

たちは、毎日「おはようございます」と元気よくあいさつを交わしながら登校しています。このよう

に、子どもたちが元気であることがなによりも大切だと感じています。

さて、６月３日（日）に実施された運動会は、数年ぶりの快晴の

もと、大勢の皆様にご観覧いただき、厚くお礼を申し上げます。昨

年とは違い、天候に不安のない状態で当日を迎えることができ、保

護者・地域の皆様も十分に満足されたのではないかと思います。本

部席から観覧席を見ると、どの顔も笑顔でいっぱいで、皆様の力が

運動会をさらに盛り上げていただいていると実感しました。

今年の運動会でも、座席取り、テントの設営・撤去、駐車場の整

理、用具、ゴールテープ、記録など様々な部分で保護者の皆様にご

協力をいただきました。そのおかげで、昨年よりも運営を順調に進めることができ、保護者の皆様と

一体となった運動会になりました。

７月を迎え、１学期のまとめの時期に入りました。運動会後の子どもたちは、気持ちも切り替わり、

一生懸命勉強に励んでいます。私たち教職員一同は、今後も保護者・地域の皆様と連携を取りながら

開かれた学校づくりに励んでいきます。どうぞ今までと変わらぬご理解とご協力をお願い致します。

みんなのために、自分たちの力で
学校の中には、子どもたちによる様々な活動が行われています。運動会も終わり、６年生による体

育館の雑巾がけなどの学校のための活動や委員会による子どもたちを楽しませたり、よい行動を増や

したりするための自主的な活動が活発になってきています。人のために活動することを通して、子ど

もたちには「誰かの役にたっている」という自己有用感が育ちます。子どもたちが「みんなのために、

自分たちの力で」活動しているのは西小の伝統です。今後も委員会活動やふれあい班活動などを通し

て、さらに自主性を育てていきます。

代表委員による先生インタビュー代表委員による先生インタビュー

代表委員による朝のあいさつ運動 福祉委員による緑の募金のお知らせ 保体委員による残食を減らす呼びかけ

運動会後の６年生による床の水拭き 図書委員による読み聞かせ



６月中旬に、「第１回いじめ･悩みアンケート」を実

施いたしました。

アンケートの結果、4月からの学校生活で、「嫌な

思いをしたことがある」「友達が嫌な思いをしてい

るのを見たり、聞いたりしたことがある」と答えた児

童が数名いました。担任が、その子たち一人一人か

ら思いを聞き、早急に対応しました。

今のところ深刻ないじめ問題は起こっていない

と認識していますが、いつ深刻な問題が起こるかも

しれないという危機感を常に持ち、未然防止・早期

発見に努めていきます。学校がどの子にとっても、

安心できる場であるため、全教職員で組織的に指

導にあたります。お気づきのことやご相談がござい

ましたら学校までご連絡ください。

西小学校は、「子どもたちが自由にインターネット

を使える環境にある」というご家庭が多くあるよう

です。「ネットいじめ」につながるようなことはない

か、オンラインゲームのでのトラブルは起きていな

いか…等、ご家庭でもお子さんの使用の仕方につ

いて把握し、ご家庭の使用ルールを決めるなど、安

心して使用できるようよろしくお願いいたします。

学校でも学年に応じて指導をしていきます。

①４年生見学旅行

6月26日（火）４年生

は、見学旅行に出かけ

ました。京極町パイオ

ニアフーズと倶知安町

コアレックス道栄の２つ

の工場と京極町湧学

館（図書館）の見学を

行いました。社会科の

学習で、警察署、消防署見学も行ってきた４年生

です。あいさつや話を聞く態度はとても立派！

質問もたくさんして、発見がたくさんあり、満足し

た顔で見学を終えました。

②３年生地場産業サポートセンター見学

「自分たちの住む地域を深く知ること」を目標

に社会科の学習を進めている３年生は、岩内の

町に出てたくさんの発見をしています。６月26日

（火）には、地場産業

サポートセンターで

新たな発見をしてき

ました。

６月３日（日）無事に運動会

を終えることができました。

子どもたちは期待通り、閉会式終了まで笑顔で、そして全力をつくすことができていま

した。１年生にとっては広いグランドでの初めての運動会。高学年の子どもたちは、競技だ

けではなく係の仕事等、当日の運動会を支える活躍ができました。

保護者・地域の皆様には、子どもたちへの熱い声援、昼食時、観覧のマナー等、

多くの場面でご協力いただきました。皆様のお陰で無事に運動会を終えることが

できました。『最高の天気のもと、

最高のご協力・ご支援をいただき、

最高の運動会』を行うことが出来

ました。ありがとうございました。

おあいこ学級担任の

後藤実穂教諭が７月よ

り産休に入ります。体を大切に元気な赤ちゃんを産

んでほしいと願っています。本校で勤務している細井

綾乃支援員が産休代替教諭として勤務いたします。

＜西小っ子の活躍＞
☆ ６月１７日（日） 小樽後志小学生陸上競技記録会（小樽手宮競技場）

・６年女子８００ｍ ２位 □□□□さん 2分46秒94（全道大会出場）

・６年４×100ｍＲ １位 □□□□さん □□□□さん 1分00秒57（全道大会出場）

☆ ６月１６日（土）～１８日（月） 後志学童軟式野球大会（倶知安・京極）

準優勝 （スタルヒン杯争奪全道スポーツ少年団軟式野球交流大会出場）


